

Lionel Messi a été pris à partie par des supporters de River Plate croisés au contrôle des passeports...

La Coupe du monde des clubs n'aura décidément pas été de tout repos pour Lionel Messi. Si l'Argentin en a profité pour ajouter une ligne à son palmarès ainsi qu'un nouveau record à sa collection grâce à son but inscrit en finale face à River Plate (3-0), l'Argentin a vécu une semaine difficile au Japon.

En premier lieu en raison d'une crise de colique néphrétique, trouble certes sans gravité mais éminemment douloureux, mais également, au moment de quitter Tokyo, en raison d'incidents provoqués par des supporters de River Plate croisés à l'aéroport. Pris à partie au moment du passage des portiques de sécurité, le Barcelonais a ainsi été la cible d'insultes et de crachats et l'incident aurait pu dégénérer sans l'intervention de Luis Enrique et Javier Mascherano, Messi n'ayant pas hésité à répondre en donnant un coup, selon El Mundo Deportivo.

Plus de peur que de mal néanmoins pour l'Argentin, qui avait d'ailleurs retrouvé le sourire quelques minutes plus tard au côté de Luis Suarez. A l'inverse, Javier Mascherano, ancien joueur de River Plate, avait, lui, bien du mal à digérer le comportement de ses compatriotes contre l'icône du football argentin...

© François Kulawik, sports.fr		